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REQUERIMENTO

Encaminho o presente Requerimento, na forma regimental, após manifestação do Colendo Plenário, para
que seja enviado expediente desta Casa de Leis à Ilustríssima Diretora-Presidente da Fundação de Meio
Ambiente do Pantanal, solicitando que informe à esta Câmara Municipal se o Município de Corumbá
realizou a adesão ao Programa Estadual ICMS Ecológico, conforme Resolução Semagro nº 739, de 29 de
março de 2021. Tendo em vista que, a adesão ao Programa pode acarretar em maior retorno do ICMS
para o município de Corumbá. Caso resposta negativa, requer que sejam explanados os motivos pelos
quais não foi realizada a adesão.

  
SALA DAS SESSÕES, 26 de Abril de 2021

  

Chicão Vianna
Vereador(a) - PSB
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